
2011 年度一般社団法人日本石材産業協会 第 2 回通常総会議事録 

2011 年 6 月 16 日(木)15:30～17:30 
機械振興会館地下 2 階ホール    
司会：岩崎令子（山形県支部長）  

 
１．開 会：太田元副会長 
 
２．会長挨拶：井口健二会長 
   総会前に一言挨拶を申し上げます。経済産業省製造産業局日用品室室長高辻育史様をはじめとし

て、ご来賓の皆様、又全国からのお集まりの会員の皆様、ご参加ありがとうございます。そして、

今回の震災に被害をされました皆さまにご冥福をお祈り申し上げます。 
今回の総会は、経費節減と今回の震災により縮小して行うこととなりました。本協会はこれまで、

一般社会に役立つ事業を進めてまいりました。今、中長期の政策を検討しております。これからも

日本の社会に必要とされる業界となるよう皆様方のご協力をお願い致しまして、会長挨拶とさせて

いただきます。 
 
３．来賓紹介：中江勁専務理事より紹介 
 
４．来賓挨拶： 

経済産業省製造産業局日用品室 室長 高辻育史様 
  総会、誠におめでとうございます。経済産業行政にご協力いただき誠にありがとうございます。 

また震災により被害を受けた方々にお見舞いを申し上げたいと思います。経済産業省として今回

の震災に当たりまして、復興支援を行ってまいりたいと思います。皆様方のご支援ご協力をお願

い致します。本日ご参集した皆さま方の益々のご発展をお祈り申し上げまして、私の挨拶とさせ

ていただきます。 
一般社団法人全国優良石材店の会 会長 吉田剛様 
  定時総会の無事開催をお喜び申し上げます。この一年の活動報告は、大変なことと思います。 
協会の将来像を井口会長がお話しされました。今回の震災がこの業界に影響を及ぼすのではと思

います。地方行政でのお墓の在り方も検討されております。私たちは、歴史を踏まえてお墓の在

り方の提唱をしてゆきたいと思います。お墓というものは、日本人の心の絆と思っております。

これからも石材業界の為にご活躍されることをお願い申し上げ挨拶とさせていただきます。 
 
５．議 事 
①議長選出：定款第 26 条により、白木秀典副会長を議長に選出 
②定足数及び資料の確認：事務局より 
現在の会員数１２８４名。内正会員数１２３７名で定足数は６１９名です。 
本日の総会出席正会員数１６４名、有効委任状５０２名、合計６６６名です。           



定款２７条第１項により本日の総会は定足数に達しております。 
③議事録作成人・署名人の指名：作成人に事務局を署名人に河波支部長と水澤支部長を指名 
④前回議事録の承認： 

議長より本総会終了までに異議がなければ自動承認を伺い、意義が無かったので承認される。 
⑤新議題の採択及び議案の確認：無しの為、第 4 号議案：その他を削除。 
⑥審議事項 

第１号議案：2010 年度(社)日本石材産業協会事業報告に関する件 
2010 年度事業報告書 
 井口会長より会長報告 
 各副会長より副会長報告と担当事業報告 
2010 年度会計報告書 
 望月財務担当副会長より報告、斉藤会計顧問より補足説明 
監査報告書 
 井口功監事より監査報告書を報告 
質疑応答：無し 
審議：全会一致にて原案通り承認 

第２号議案：2011 年度(社)日本石材産業協会事業計画（案）に関する件 
2011 年度事業計画書（案） 
 井口会長より会長方針を説明 
 各担当副会長より各事業計画案を説明 
2011 年度事業予算書（案） 
 望月財務担当副会長より収支予算案説明 
  震災支援の為、岩手県・宮城県・福島県・茨城県会員の会費免除を含めて上程 
2011 年度理事新任者（案）及び組織図（案） 
 中江専務理事より資料を元に説明 
質疑応答：無し 
審議：全会一致にて原案通り承認 

第３号議案：「全国建築石材工業会」と業務提携について 
 中江専務より全国建築石材工業会との業務提携の内容について説明 
 質疑応答：無し 
審議：全会一致にて原案通り承認 

 
６．報告事項  
①「お墓物語」～お墓にまつわるエピソード集～について 
   八田委員長より報告：お墓物語の小冊子の報告を行う。 
②「東日本大震災」支援について 
   井口会長より支援についての報告を行う。 

 ③「次期理事・監事選出」について 



   山岸役員候補者推薦委員長より次期会長選出について報告： 
    役員候補者推薦委員会委員長の山岸です。よろしくお願い致します。 

では、次期 2012 年・2013 年の理事・監事候補者について、報告と経過説明をいたします。 
役員候補者推薦委員会から 5月 13日開催の第 1回理事会で次期の役員の方の推薦をお願い致しま

した。 
会長候補者は 5 月 16 日から 5 月 30 日まで、その他の理事・監事は 7 月 1 日から 9 月 26 日ま

での期間で推薦をお願い致しました。 
会長候補者については、2 名の方の推薦がありました。締め切り後の 6 月 3 日の当委員会で届

出書類等を精査し、問題がないことの確認をいたしました。 
よって 2 名の方の推薦があったため「役員の選定に関する規則」第 9 条により、7 月 20 日に開催

されます第 2 回理事会におきまして、「会長候補者確定投票に関する細則」に即して、現理事によ

る投票で会長候補者の確定を致す予定です。 
理事の皆様には、理事会案内とともに書面にて報告をしております。 
又、会長候補者以外の理事・監事候補者については、引き続き受付を致しますので、各地区、

各支部、各部会、各委員会におかれましては、理事候補者、監事候補者の推薦をお願い致します。

再度申しますが 9 月 26 日が締切日です。それまでにお願い致します。 
以上で役員候補者推薦委員会からの報告を終了いたします。 

 
７．閉 会：射場一之副会長 
 
 
 

２０１１年６月１６日 
 

議 長：白木 秀典  ㊞ 

議事録署名人：河波 好宏  ㊞ 

議事録署名人：水澤 亨司  ㊞ 

議事録作成人：杉本 浄司  ㊞ 

 


